

**Bavaria Brandschutz Industrie
GmbH & Co. KG
Waldmünchen**

Firmen-Chronik

1923 wurde im bayerischen Falkenstein der Name Bavaria erstmals mit Brandschutz in Verbindung gebracht. Eine neue Firma zur Herstellung von Feuerlöschern in hoher Qualität wurde geboren. Das Ziel war es, die Menschen vor Brandgefahr zu schützen.

1936

Die Rechnung geht auf. Das Konzept bewährt sich. Die Mitarbeiterzahl wächst auf 50.

1942

Die Nazi-Kriegsmaschinerie reißt sich die Fabrik unter den Nagel, um ihren Bedarf zu decken. Zum Kriegsende wird die Fabrik abgerissen.

1945

Eine neue Fabrik wird auf die Beine gestellt, um 150 Facharbeiter zu beschäftigen. Ein Vertriebsnetz wird aufgebaut und kann Kunden in verschiedenen Regionen Deutschlands bedienen.

1999

Anfang 1999 kauft Bavaria Egypt AG, die bereits 1972 von Dr. Ing. Nader Riad gegründet wurde, das gesamte Aktienpaket der deutschen Bavaria auf und bringt sie so unter das Dach der Unternehmensgruppe.

Die Fusionierung erwies sich als Coup de Maitre in jeglicher Hinsicht. Sie kam beiden Firmen auf Produktions- und technologischer Ebene zugute.

Heute zählt Bavaria Egypt AG zu den größten Herstellern von Autofeuerlöschern in ganz Europa.